

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Entlastung Region Olten – Verkehrsumlegung und „Tag der offenen ERO“

Solothurn, 21. Juni 2012 – Die Umgestaltungsmassnahmen auf der Dorfstrasse im Zentrum von Wangen b.O. und auf der Mittelgäustrasse in Kleinwangen/Rickenbach starten im Sommer 2012. Deshalb wird der Durchgangsverkehr von Wangen b.O. und Kleinwangen/Rickenbach ab anfangs Juli 2012, von der Mühle Rickenbach bis zur Strassenüberführung USEGO in Olten, auf die bis dahin fertiggestellte Entlastungsstrasse umgeleitet. Vorgängig findet am 30. Juni 2012 für die Bevölkerung ein „Tag der offenen Strecke“ statt.

Anfangs Juli 2012 wird mit den Umgestaltungsmassnahmen auf der Dorfstrasse in Wangen b.O. und auf der Mittelgäustrasse in Kleinwangen/Rickenbach begonnen. Gleichzeitig erfolgen durch die verschiedenen Werkleitungsbetreiber - eng koordiniert mit den Strassenbauarbeiten - umfangreiche Anpassungen der Werkleitungen. Damit die Bauarbeiten in hoher Qualität und möglichst kurzer Zeit ausgeführt werden können, wird der Durchgangsverkehr auf der Dorfstrasse in Wangen b.O. über die Strassenüberführung Mittelgäustrasse (Viadukt) auf die Entlastungsstrasse bis zur Strassenüberführung USEGO in beiden Richtungen umgelegt. Ebenso wird der Durchgangsverkehr auf der Mittelgäustrasse aus Richtung Kappel in Fahrtrichtung Olten über die neue Dünnergernbrücke Rickenbach auf die Entlastungsstrasse bis zur Strassen-

überführung USEGO umgelegt. Die Verkehrsführung wird entsprechend signalisiert.

Die Baustellenbereiche sind für den Langsamverkehr (Fussgänger, Velo) sowie für die Anwohnerschaft, mit geringfügigen Einschränkungen jederzeit passierbar. Die Bauarbeiten erfolgen etappiert und dauern voraussichtlich bis Ende Mai 2013.

Am Samstag, 30. Juni 2012 von 10.00 bis 17.00 Uhr findet ein „Tag der offenen ERO“ statt. Für die Bevölkerung besteht die Möglichkeit, die ganze Strecke der Entlastungsstrasse, d.h. von der Mühle Rickenbach bis Portal Ost des Hau-mattunnels, zu Fuss, mit dem Velo oder mit Rollerskats zu besichtigen. Einzig die Aarebrücke kann aufgrund von Arbeiten an der Brückenabdichtung nicht betreten werden. Der Zugang vom Kreisel Säli auf die Aarebrücke ist deshalb gesperrt. Für die Streckenbesichtigung der Entlastungsstrasse wird dringend empfohlen, mit öffentlichen Verkehrsmitteln und nicht mit dem Auto anzureisen. Aufgrund eines Grossanlasses vom Freitag, 29. Juni bis Sonntag, 1. Juli 2012 im Raum Olten (Gigathlon) werden in der näheren Umgebung der Entlastungsstrasse kaum freie Parkplätze zur Verfügung stehen.